

速報!

The SeitokuTimes

東日本学校吹奏楽大会 金賞・第1位



課題を越え全国の頂上
吹奏楽部

吹奏楽部

今年度、本校吹奏楽部は、吹奏楽コンクールのB部門(30名以下の小編成部門)に出場しました。9月9日(日)に開催された「第29回 東関東吹奏楽コンクール」(高等学校の部B部門)では金賞を受賞、東関東支部代表として「東日本学校吹奏楽大会」に駒を進めました。この大会は小編成部門の最高峰の大会、A部門の全国大会に匹敵する大会となります。

その「第23回 東日本学校吹奏楽大会」において、出場校中第1位という好成績で金賞を受賞しました。

吹奏楽部の皆さん、おめでとうございました!

【吹奏楽部からのメッセージ】

今年自分たちに様々な課題を課して、コンクールに取り組んできました。最後に最高の結果をいただくことができ、嬉しい限りです。多くの皆様方に応援いただき、お力添えいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

今後も感謝の気持ちをお伝えできる演奏を心がけてまいります。

ありがとうございました。



取手聖徳女子
高等学校吹奏楽部
YouTube

吹奏楽部の活躍や今夏のコンクールへの取り組みの様子は、「朝日新聞DIGITAL」でもご覧いただけます。

* 2023年10月6日付「決まり文句の言い訳を乗り越えて 取手聖徳女子がめざす東日本吹奏楽に初出場へ」



* 2023年10月8日付「取手聖徳女子、日本航空、福井商など6校金賞 東日本吹奏楽高校の部」



* 2023年10月9日付「小編成に変えて取手聖徳女子が初出場で金賞 東日本学校吹奏楽大会」



以上、3日間にわたって取り上げていただきました。通して読んでいただくと、この夏の生徒たちの思いや葛藤、そして、歓喜の瞬間を垣間見ていただけるとと思います。ぜひ、ご覧ください。

なお、吹奏楽部は11月5日(日)に文京シビックホールで開催される、「第29回日本管楽合奏コンテスト」高校生A部門の全国大会に出場が決まっています。

引き続き活躍を楽しみにしたいと思います。



取手聖徳女子
高等学校吹奏楽部
Facebook

